

# 教育委員会だより

第2号

子どもたちに急速に普及しているスマートフォン。便利な道具ですが、一方で子どもたちが様々な事件やトラブルに巻き込まれるケースが増えています。



曾於市内の小中学生のケータイ・スマホの所持率は？

曾於市	
学年	所持率(%)
小1	7.3
小2	11.1
小3	16.6
小4	16.0
小5	20.5
小6	23.4
中1	16.9
中2	16.7
中3	15.7

曾於市は、全国平均よりも少ない所持率ですが、年々増え続けています。所持率の上昇に伴い、曾於市でもネットいじめなどのネットトラブルが増えることが予想されます。

「ネットトラブル」には、どんなものがあるの？

〈ネットいじめ〉

ネットいじめの特徴は、ネットでのやりとりが原因で起こります。特に交流サイトでは、グループ内で陰湿な言葉の暴力によって被害者が追いつめられるケースが目立ってきています。ネットいじめは、文字が残るために、被害者の心は想像以上に傷つきます。

〈出会い系による性的被害〉

出会い系サイトやSNSなどの交流サイトを通して児童生徒が性的被害に遭うケースが増え続けています。鹿児島県でも今年になってすでに18歳未満の子ども11名がインターネットで知り合った大人から性的被害を受けており、大きな問題となっています。

ネットトラブルを防ぐために、家庭でできることは？

子どものネットトラブルの責任は買い与えた親にもあります。我が子がトラブルに巻き込まれないよう正しい利用の仕方と危険性について教えましょう

〈家庭でできる対策〉

- ① 携帯電話やスマートフォンを契約する場合は、必ずフィルタリングサービスを受ける。
- ② 親子で使い方のルールを決める。
- ③ 夜9時以降は、子どもから携帯電話やスマートフォンを預かる。(保護者の目の届く場所に置く)

最近、ネットの長時間利用によって「ネット依存症」になる子どもたちが増えてます。長時間利用は子どもたちの心身に悪影響をおよぼします。また、最近の調査では、ネット利用時間が長い子どもほど学力が低下傾向にあるという結果も出ています。

曾於市教育委員会では、夜9時以降の携帯電話やスマートフォンの利用を控えるなど、各家庭でのルールづくりを推進しています。

頑張れ、受験生!!



8月5日から8日までの4日間、曾於高校で、中学3年生を対象にした夏期講座を開催しました。  
49名の受験生が、小・中・高校の先生から直接高校入試に向けた受験指導を受けました。  
暑さに負けず、熱心に勉強に取り組んでいました。

夏休み、子どもたちも頑張りました!

## 我が学び舎

### 光神小学校

創立 明治25年  
校長 枝元 俊和  
児童数 18人  
キャッチフレーズ  
「チャレンジする光神の子・継続は力なり」

〈学校紹介〉

光神小学校は、青少年赤十字活動・ちよボラ運動を通して思いやりと温かさのある子どもを育てます。

一人一人に行き届いた教育をめざし、複式学習指導法を工夫しています。小規模校のよさを活



全校での一輪車練習

かしてカヌーや一輪車に全児童が乗り、学校応援団の支援で生き物を飼育し農作物を育てます。公民館活動を通して地域ぐるみで運動会等で集い、創立122年の伝統をたぐましく引き継いでいます。